
ACTA NUM. 9 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 10 DE OCTUBRE DEL 2006. DEL PRIMER PERIODO 
ORDINARIO DE SESIONES,  CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL C. DIP.
 FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN.

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON  NUEVE MINUTOS, DEL DIA 
DIEZ DE OCTUBRE DE DOS MIL SEIS, CON LA ASISTENCIA DE 
CUARENTA Y  DOS LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ 
ABIERTA LA SESIÓN.

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL CUAL FUE 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA 
AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 
U N A N I MI D A D C ON L A S  OB S E RVA C I ON E S  S E Ñ A L A D A S . 
INTERVINIERON CON MOCIONES LOS DIPUTADOS BENITO 
CABALLERO GARZA  Y JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES RESPECTO 
A LA DISTRIBUCIÓN DEL ACTA.

EL PRESIDENTE EXTERNÓ FELICITACIONES AL DIP. GUILLERMO 
GÓMEZ PÉREZ POR SU CUMPLEAÑOS.

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 2 ASUNTOS, A LOS CUALES SE LES DIO EL TRAMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA).- 

INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS             
CC. DIPUTADOS:

LA C. DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, A NOMBRE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTO INICIATIVA DE REFORMA POR 
MODIFICACIÓN DEL PRIMER PÁRRAFO DE LA FRACCIÓN II  DEL 
ARTÍCULO 16 BIS DEL CÓDIGO PENAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.-  
PARA CONSIDERAR COMO DELITO GRAVE, EL OCASIONAR LA 
MUERTE DE UNA O MÁS PERSONAS  POR CONDUCIR VEHÍCULO EN 
ESTADO DE VOLUNTARIA INTOXICACIÓN.- SE TURNO A LA 
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES 
PARA SU ESTUDIO Y DICTAMEN.
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INFORME DE COMISIONES:
EL C. DIP. RICARDO VÁZQUEZ SILVA,  DIO LECTURA A DICTAMEN 
RELATIVO A DIVERSOS ESCRITOS SIGNADOS POR LOS  CC. ÁNGEL 
ALBERTO ALAMEDA PEDRAZA, RAÚL MARIO MIRELES GARZA, 
ALFONSO CÉSAR AYALA VILLARREAL Y JESÚS ÁNCER MAHUAD 
DIPUTADOS DE LA LXX LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE 
NUEVO LEÓN, MEDIANTE LOS CUALES SOLICITAN SE LES OTORGUE 
LICENCIA PARA ABSTENERSE DE DESEMPEÑAR SUS FUNCIONES 
COMO DIPUTADOS LOCALES DE LA LXX LEGISLATURA AL CONGRESO 
DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.- ACORDÁNDOSE DEJAR SIN MATERIA.- 
INTERVINO EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, DANDO UNA 
EXPLICACIÓN DE LA FUNDAMENTACIÓN EN QUE SE SUSTENTÓ EL 
DICTAMEN.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 41 
VOTOS.  

ASUNTOS GENERALES:
EL C. DIP. RICARDO VÁZQUEZ SILVA,  SE REFIRIÓ Y DEJÓ CLARO LOS 
MOTIVOS QUE TUVIERON PARA PRESENTAR EN LA SESIÓN DE AYER 
LA INICIATIVA DE REFORMA A LA LEY DE SIMEPRODE, SEÑALANDO 
QUE ES CON EL FIN DE QUE NO VENGAN DE OTRAS PARTES DE LA 
REPUBLICA A DEPOSITAR DESECHOS PELIGROSOS. ASIMISMO 
CUESTIONÓ LAS DECLARACIONES DEL DIRECTOR DE SIMEPRODESO 
C. JORGE HUMBERTO PADILLA OLVERA, DIPUTADO DE LA LXX 
LEGISLATURA QUE EN SU MOMENTO APROBÓ LA REFORMA Y QUE 
AHORA COMO DIRECTOR DEL ORGANISMO SEÑALÓ EN SU 
DECLARACIÓN, QUE EL ORGANISMO NO CUMPLE CON LOS 
REQUISITOS PARA RECIBIR DICHOS DESECHOS PELIGROSOS.- 
INTERVINO EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ SOLICITANDO SER 
RESPETUOSOS DE LOS DIPUTADOS DE OTRAS LEGISLATURAS.
 
PARA OTRO TEMA, EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, SOLICITÓ QUE EN 
LA SESIÓN SOLEMNE SE GARANTICE LA SEGURIDAD DE LAS 
PERSONAS QUE ACUDAN AL INFORME DE GOBIERNO.- POR LO MISMO 
A NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PT, PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO, PARA QUE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN 
INTERNO POR CONDUCTO DE SU PRESIDENTE GIRE LAS 
INDICACIONES A LA COORDINACIÓN DE SEGURIDAD DE ESTE 
CONGRESO Y SE COORDINE CON LA SECRETARIA DE SEGURIDAD 
PUBLICA DEL ESTADO CON EL FIN DE IMPLEMENTAR UN DISPOSITIVO 
DE PREVENCIÓN DE SEGURIDAD GARANTIZANDO LA PROTECCIÓN 
DE  LOS CIUDADANOS QUE CONCURRAN AL RECINTO OFICIAL Y EN 
LAS INMEDIACIONES DEL CONGRESO.- INTERVINIERON DANDO SUS 
PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: MIGUEL ÁNGEL GARCÍA 
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DOMÍNGUEZ, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ2,  NOE TORRES MATA,  
EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO ACLARÓ EL FONDO 
DEL PUNTO DE ACUERDO.- INTERVINO EL DIP. OSCAR CANO GARZA, 
PROPONIENDO  PUNTO DE ACUERDO PARA QUE SE SOLICITE AL 
EJECUTIVO DEL ESTADO CON CARÁCTER DE URGENTE, INFORME 
DEL MONTO DE LOS GASTOS Y LA LISTA DE INVITADOS PARA EL 
EVENTO EN EL TEATRO DE LA CIUDAD.-  INTERVINO EL PRESIDENTE 
S E Ñ A L A N D O L A S AT R I B U C I O N E S D E L A P R E S I D E N C I A , 
ESTABLECIDAS EN LOS ARTÍCULOS 53 DE LA LEY ORGÁNICA Y 70 
DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL CONGRESO.- INTERVINO CON UNA 
MOCIÓN EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA RESPECTO A LA 
SEGUNDA PETICIÓN.-  EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR 
EL PT FUE APROBADO POR UNANIMIDAD. Y LA SOLICITUD 
PRESENTADA POR EL DIP. OSCAR CANO GARZA FUE TURNADA A 
LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO.    

PARA OTRO TEMA, EL DIP. NOE TORRES MATA, SEÑALÓ QUE EL 
REFINANCIAMIENTO DE LA DEUDA DE MONTERREY HA PROVOCADO  
QUE SE COMPROMETAN LOS INGRESOS POR 14 AÑOS. POR LO MISMO 
A NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO, PARA QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE AL ÓRGANO 
SUPERIOR DE FISCALIZACIÓN PRESENTE INFORME DETALLADO DEL 
COMPORTAMIENTO DE LAS CUENTAS QUE REPRESENTEN UN PASIVO 
DEL MUNICIPIO DE MONTERREY, DURANTE EL PERIODO 
COMPRENDIDO DEL 1 DE NOVIEMBRE DE 2003 AL 30 DE SEPTIEMBRE 
DE 2006,  CON ESPECIAL ÉNFASIS EN DIVERSOS RUBROS, QUE EN EL 
PUNTO DE ACUERDO SE DETALLAN, Y SEA PRESENTADO EL INFORME 
A MAS TARDAR DENTRO DE 30 DÍAS NATURALES A PARTIR DE SU 
APROBACIÓN.-  INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS 
CC. DIPUTADOS: CARLOTA VARGAS GARZA4, RANULFO MARTÍNEZ 
VALDEZ4, ÁLVARO FLORES PALOMO2, NOE TORRES MATA, GERARDO 
JAVIER GARCÍA MALDONADO.- SE TURNÓ EL PUNTO DE ACUERDO 
A LA COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL.

PARA OTRO TEMA, EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, 
HIZO MENCIÓN A LA LEY QUE CREA EL FIDEICOMISO POR EL QUE SE 
ADMINISTRA EL FONDO DE APOYO SOCIAL A LOS TRABAJADORES 
MIGRATORIOS MEXICANOS PUBLICADA EL PASADO 25 DE MAYO DE 
2005, ASÍ COMO A LAS REGLAS DE OPERACIÓN.- POR LO MISMO, A 
NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PT, PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE DE MANERA 
ATENTA AL COMITÉ TÉCNICO DEL FIDEICOMISO EN MENCIÓN PARA 
QUE AGILICE LA PUBLICACIÓN DE LOS LISTADOS CON LA RELACIÓN 
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DE APOYOS ECONÓMICOS Y LA ENTREGA DE LOS MISMOS. ASIMISMO 
SE SOLICITE A LA COMISIÓN ESPECIAL DE LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS PARA EL SEGUIMIENTO DE ESTE ASUNTO, RINDA UN 
BALANCE FINANCIERO DE LOS RECURSOS EJERCIDOS DURANTE EL 
2006, E INFORME LOS MOTIVOS DEL RETRASO EN LA ENTREGA DE 
DICHOS APOYOS.- INTERVINO DANDO SUS PUNTOS DE VISTA EL DIP. 
SERGIO CEDILLO OJEDA.- FUE TURNADO EL PUNTO DE ACUERDO A 
LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO, PARA QUE SE ANEXE AL 
EXPEDIENTE NUMERO 3867 FORMADO SOBRE EL PARTICULAR.

PARA OTRO TEMA, EL DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, 
INFORMÓ DE LA ENCOMIENDA QUE LE HIZO EL PRESIDENTE DE LA 
DIRECTIVA, PARA REPRESENTAR AL PODER LEGISLATIVO EN LA 
REUNIÓN DE TRABAJO EN LA QUE SE ABORDÓ EL TEMA 
““PROBLEMÁTICA DE CONTAMINACIÓN Y SOLUCIONES FACTIBLES 
DE MANTOS ACUÍFEROS, POZOS DE AGUA, ARROYOS Y RÍOS DE LA 
LOCALIDAD”, LA  CUAL TUVO VERIFICATIVO EN EL CABILDO DEL 
AYUNTAMIENTO DE MONTEMORELOS, N.L., EL PASADO 6 DE 
OCTUBRE DE 2006. EN LA QUE SE ACORDÓ LA INSTALACIÓN DE UN 
COMITÉ TÉCNICO QUE DARÁ SEGUIMIENTO AL PROBLEMA DE 
CONTAMINACIÓN Y DEL CUAL INFORMARÁ CON PERIODICIDAD A LA 
COMUNIDAD AFECTADA Y AL H. CONGRESO DEL ESTADO.-  LA 
PRESIDENCIA SE DIO POR ENTERADA.

PARA OTRO TEMA, LA DIP. CARLOTA VARGAS GARZA, PROPUSO QUE 
EN LA SESIÓN ORDINARIA A CELEBRARSE EL 17 DE OCTUBRE DEL 
AÑO EN CURSO, SE ABRA UN ESPACIO SOLEMNE PARA CONMEMORAR 
UN ANIVERSARIO MÁS DE LA CONQUISTA DEL DERECHO AL VOTO DE 
LA MUJER EN MÉXICO, CON EL OBJETO DE QUE LOS GRUPOS 
LEGISLATIVOS REPRESENTADOS EN ESTE CONGRESO SE  
PRONUNCIEN SOBRE EL TEMA.- FUE APROBADO EL PUNTO DE 
ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 40 VOTOS. GIRÁNDOSE LAS 
COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA EL CASO. 

PARA OTRO TEMA, EL C. DIP. JESÚS HINOJOSA TIJERINA, SEÑALÓ QUE 
DEBIDO A LAS PRECIPITACIONES ABUNDANTES EN EL ÁREA 
METROPOLITANA, SE HACE NECESARIO REHABILITAR EL SISTEMA DE 
DRENAJE. POR  ELLO, A NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, 
PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO, PARA QUE SE SOLICITE AL C. 
GOBERNADOR DEL ESTADO, QUE UNA VEZ QUE RECIBA LOS 
RECURSOS EXTRAS POR EXCEDENTES DEL PETRÓLEO, ASÍ COMO POR 
INGRESOS ADICIONALES EN LA RECAUDACIÓN FISCAL, DESTINE 
UNA PARTIDA ESPECIAL PARA PROLONGAR LA CANALIZACIÓN DEL 
ARROYO TOPO CHICO DESDE LA AVENIDA SANTO DOMINGO EN SAN 
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NICOLÁS DE LOS GARZA, HASTA LOS LIMITES DEL MUNICIPIO DE 
APODACA.-  SE TURNO  EL PUNTO DE ACUERDO A LA COMISIÓN DE 
HACIENDA DEL ESTADO, PARA SU ESTUDIO Y DICTAMEN.

PARA OTRO TEMA, EL DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O,  SEÑALO QUE 
VECINOS DE LAS COLINAS INDEPENDENCIA, LOMA LARGA Y PIO X 
LOS VECINOS HAN REALIZADO DIVERSAS GESTIONES ANTE LAS 
AUTORIDADES DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y DEL MUNICIPIO DE 
MONTERREY, A FIN DE ENCONTRAR EN FORMA CONJUNTA UNA 
SOLUCIÓN AL PROBLEMA EN EL ABASTECIMIENTO DEL AGUA. POR 
ELLO, A NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ 
PUNTO DE ACUERDO  PARA QUE SE REMITA ATENTO Y RESPETUOSO 
EXHORTO AL C. GOBERNADOR DEL ESTADO, PARA QUE GIRE 
INSTRUCCIONES AL TITULAR DE LA DIRECCIÓN DE PATRIMONIO DEL 
ESTADO PARA QUE INFORME A ESTA SOBERANÍA, EL ESTADO QUE 
GUARDA EL PROCEDIMIENTO DE DONACIÓN DEL PREDIO UBICADO 
EN EL PARTEAGUAS DEL CERRO DE LA LOMA LARGA CONOCIDO 
COMO LA “LA CIMA” DEL CAMINO A SAN AGUSTÍN. ASIMISMO SE 
REMITA ATENTO EXHORTO AL ALCALDE DEL MUNICIPIO DE 
MONTERREY, A FIN DE QUE REMITA A ESTA SOBERANÍA 
INFORMACIÓN RELATIVA A LA PROBLEMÁTICA SOBRE EL 
ABASTECIMIENTO EN EL SERVICIO DEL AGUA QUE ENFRENTAN LOS 
VECINOS DE ESAS COLONIAS.- SE TURNÓ A LAS  COMISIONES DE 
HACIENDA DEL ESTADO Y PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL, PARA SU ESTUDIO Y DICTAMEN.  

PARA OTRO TEMA, EL DIP. CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, SE 
REFIRIÓ AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, RELATIVO A LA 
EXHORTACIÓN A LOS 51 AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO, A 
IMPLEMENTAR UN PROGRAMA EMERGENTE DE PAGOS PARCIALES A 
LOS PROPIETARIOS DE VEHÍCULOS CON PLACAS VENCIDAS.- 
ASIMISMO, SEÑALÓ QUE HABITANTES DEL MUNICIPIO DE GENERAL 
TERÁN MANIFESTARON SU INCONFORMIDAD PUES REQUIEREN DE 
UNA PRORROGA EN EL PAGO DEL IMPUESTO DE TENENCIA Y CAMBIO 
DE PROPIETARIO.-  INTERVINO LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL 
ADAME APOYANDO LA PROPUESTA Y MANIFESTANDO QUE OJALÁ LA 
COMISIÓN RESPECTIVA RESUELVA ESTE ASUNTO A LA BREVEDAD.- SE 
ANEXO AL EXPEDIENTE NUMERO 4145 FORMADO SOBRE EL 
PARTICULAR EN LA COMISIÓN DE TRANSPORTE. 

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DIA, PARA LA SESIÓN SOLEMNE A CELEBRARSE MAÑANA 11 DE 
OCTUBRE A LAS 16:00 HORAS, EL CUAL FUE APROBADO POR 
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MAYORÍA DE 38 VOTOS A FAVOR Y 1 ABSTENCIÓN.- EL C. PRESIDENTE 
CITÓ A LOS DIPUTADOS ACUDIR COMO LO ESTABLECE EL ARTICULO 
154 DEL REGLAMENTO INTERIOR, ASIMISMO INVITO A LOS 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO ACUDAN 
A LA INSTALACIÓN DE LA MISMA, EN EL DÉCIMO PISO. ACTO 
SEGUIDO, CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS TRECE  HORAS CON 
CUARENTA MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 
DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN  

C. SECRETARIA:    C. SECRETARIO:

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS  DIP. JAVIER PONCE FLORES
CAVAZOS.

ACTA NUM. 09-LXXI-06. 
MARTES 10 DE OCTUBRE DE 2006.

ASUNTOS EN CARTERA

1.ESCRITO PRESENTADO POR EL C. LIC. CRUZ CANTÚ GARZA, 
COMISIONADO PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE ACCESO A LA 
INFORMACIÓN PÚBLICA DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL REMITE 
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UN DISCO COMPACTO QUE CONTIENE EL INFORME  DE ACTIVIDADES 
2004-2006 DE LA COMISIÓN DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA.- 
DE ENTERADO, SE AGRADECE Y SE PONE A DISPOSICIÓN DE LOS CC. 
DIPUTADOS EN LA OFICIALÍA MAYOR, PARA QUIEN DESEE 
IMPONERSE DE SU CONTENIDO.

  
2.ESCRITO PRESENTADO POR EL C. REYNALDO ALVARADO GARCÍA,  

MEDIANTE EL CUAL PRESENTA DENUNCIA DE HECHOS POR 
CONSIDERAR VIOLATORIAS DIVERSAS LEYES EN PERJUICIO DEL 
PATRIMONIO DEL PROMOVENTE Y EN CONTRA DEL ERARIO MUNICIPAL 
POR PARTE DEL R. AYUNTAMIENTO DE MONTEMORELOS, N.L.- DE 
ENTERADO  Y DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO  EN EL ARTÍCULO 24 
FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR 
DEL CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN DE JUSTICIA Y 
SEGURIDAD PÚBLICA.


